



Bio / Sergio Fuenzalida Bascuñán

Profesor Asociado

Facultad de Derecho y Humanidades

Universidad Central de Chile

Sergio Fuenzalida Bascuñán es abogado de la Pontificia Universidad Católica de Chile. Obtuvo un Magíster en Derecho Constitucional e Instituciones

Públicas en la Universidad Diego Portales. Integró el Consejo del Instituto Nacional Derechos Humanos y trabajó como abogado litigante en el Centro por la Justicia y el Derecho Internacional (CEJIL). Actualmente está finalizando su tesis de doctorado por la Universidad de Buenos Aires, Argentina.

Sus investigaciones se vinculan con la propiedad privada y la igualdad. Ha desarrollado también investigaciones y abordado defensas jurídicas en materia de derecho de los pueblos indígenas.

El profesor Fuenzalida ha publicado en varias revistas de investigaciones. Entre otras publicaciones figuran:

La jurisprudencia de la Corte Interamericana de Derechos Humanos como fuente de derecho: Una revisión de la doctrina del "examen de convencionalidad". Revista de derecho (Valdivia), 2015; <http://dx.doi.org/10.4067/S0718-09502015000100008>

La jurisprudencia de la Corte Interamericana de Derechos Humanos sobre el derecho a la propiedad, ¿concepción liberal o republicana? Estudios constitucionales, 2020; <http://dx.doi.org/10.4067/S0718-52002020000100259>

Implementación de la sentencia Norín Catrimán y otros por la Corte Suprema de Justicia: Análisis de la sentencia 1386-2014. Revista de derecho (Valparaíso), 2021; <http://dx.doi.org/10.4151/s0718-685120210056-1294>